

Un regalo doble

Hoy 19 de Diciembre acabo de nacer, no se como soy, porque todavía tengo los ojos cerrados.

Lo único que se es, que tengo hermanos, soy un gato, y vivo en la calle.

Por fin he abierto los ojos! Tengo dos hermanos, uno blanco como yo y otra tricolor.

Mis hermanitos y yo nos queremos muchísimo ☺

Hoy 24 de Diciembre es mi peor día. Mis hermanos han desaparecido por la noche, yo y mi mami estamos muy tristes, pero la vida sigue.

Esta mañana hemos ido a una casa, allí viven dos niñas que parecen cariñosas pero mama me dice que no me acerque, en esa casa nos han dado comida muy rica, a veces los dueños de la casa se van y después de varios días vuelven.

Hoy ha hecho mucho frío, pero al jugar con mi mejor amiga Katy, que es una de las gatas de los niños de la casa no he pasado tanto frío.

Esta tarde los dueños de la casa se han ido
y se han dejado la ventana del cuarto de las niñas
abierta y Katy se ha escapado.

Después de un rato jugando, han vuelto los dueños
y Katy se ha tenido que meter en la casa.

Katy y yo nos hablamos atraves de una
ventana y es muy graciosa porque la mama' de
Katy le riñe y le dice que no siga, dando gol-
pes pero ella sigue

Como os conte Katy es mi mejor amiga
entonces yo le llamo Carris (Es un apodo)

Katy se enfada por todo y hoy no ha queri-
do estar conmigo pero ya se le pasara

¡Esta mañana ha pasado algo terrible!
tres hombres feas me han secuestrado.
Me han metido en una bolsa, parecía que
iban a caballo pero iban a camellos.



Hasta que pasaron 2 o 3 horas y me saltaron bajo un arbol o eso parecía.

Yo estaba atrapado en una caja y no podía lograr escapar

Después de 10 horas largas se escucharon niños pequeños.

Un niño cogió la caja donde yo me encontraba y la agitó. Yo me mareé pero del miedo que tenía me quedé mirando.

Hasta que una niña de 4 años abrió la caja y me cogió y me acarició. Yo me sentía genial pero no estaba acostumbrado a la gente.

Después de 2 minutos vi a dos gatos bajar por una escalera.

¡NO ME LO PUEDO CREER! ERAN MIS HERMANOS.

Corri lo más rápido posible y me lancé a ellos, nos pusimos super felices y ahí me di cuenta de que yo era un regalo pero mis hermanos eran otro.



